

FOTO: COMANDO JUAN PABLO SPOERER



De profesión abogado y también fue

seremi de Deportes en el segundo Gobierno de Piñera.

representar, creo que lo hemos logrado”, indicó.

El candidato que estuvo más cerca de la votación de Spoerer, fue el independiente René Bentanzo que obtuvo 10.670 votos al encontrarse un 71,43% de las mesas escrituradas, logrando el 18,90% del total de votos.

Los otros aspirantes al sillón edilicio fueron: Por el Partido Social Cristiano e Independientes, Yazmín Jarpa Manríquez, por Contigo Chile Mejor Auditor Retamal Lazo (del PPD) que obtuvo 15,17% siendo el tercer candidato por número de votos.

También se postularon Gisela Vergara Henríquez, republicana. Como independiente, Cristina Burgos Barría, Paula Opazo Nova, Javier Guíñez Castro que es el alcalde en ejercicio, y Marcelo Bersano Reyes, actual concejal.

Cabe mencionar que durante la campaña los candidatos plantearon en la mayoría de sus apariciones públicas la necesidad de mejorar la conectividad de la comuna de San Pedro de la Paz, respecto de lo que Juan Pablo Spoerer se comprometió a pensar a largo plazo y completar la red vial, ya que aseguraba que jamás se había hecho.

También planteó en oportunidades la intención de mejorar la experiencia de viaje en el transporte público que recorre la zona, con la gestión con otras entidades públicas para concretar distintos proyectos como, por ejemplo, aumentar la cantidad de estaciones de Biotren.

“Este es solo el comienzo de un camino que recorreremos juntos. Mi compromiso es trabajar incansablemente para que cada rincón de nuestra comuna sienta el cambio y el avance que merecemos. San Pedro de La Paz tiene un enorme potencial, y juntos haremos de esta ciudad un lugar en el que cada uno pueda sentirse orgulloso de vivir”, expuso el candidato electo en sus redes sociales, en medio de un escrito de agradecimiento a todos quienes los acompañaron en esta campaña, incluida su familia, equipo y vecinos.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl

Cecilia Bastías Jerez
 cecilia.bastias@diarioconcepcion.cl

El abogado, docente y ex seremi de Deportes, Juan Pablo Spoerer Brito, reconoció su triunfo como alcalde de la comuna de San Pedro de la Paz al obtener 12.626 votos, siendo un 22,36% al momento de llevar 71,43% de mesas escrituradas. El candidato y ahora alcalde electo fue por el pacto de Chile Vamos, del partido Evópoli.

“Estoy increíblemente contento, es una sensación indescriptible de felicidad. Fue una campaña muy intensa, leal, así que yo quiero felicitar también a mis otros contrincantes”, manifestó.

Aseguró que celebra con mesura, puesto que el trabajo parte ya mismo. “Tenemos una tremenda responsabilidad, no solamente por responder a las expectativas de los vecinos, sino también porque tenemos una responsabilidad política. En el sentido de que acá hemos logrado un triunfo histórico para nuestro sector”, apuntó.

En efecto, la centro derecha nunca había gobernado la comuna de San Pedro de la Paz. Desde su fundación, en 1995, la alcaldía había estado en manos del PS, PPD y en parte por la DC entendiendo que es la otrora tienda del actual alcalde, Ja-

EVÓPOLI

Por primera vez en 29 años, la centroderecha liderará la alcaldía de San Pedro de la Paz

Juan Pablo Spoerer afirmó que recibe este resultado con responsabilidad. Es que pese a haber festejado junto a su equipo, comentó que espera la confirmación total del Colegio Escrutador.

vier Guíñez, quien ahora figura como independiente.

“Eso tenemos que tomarlo con la responsabilidad que merece. No-

sotros nos planteamos tener un sector defensor de la libertad, pero en la cual también hemos tratado de ampliar el espectro que podemos